Wanderung Mühlau-Hünenberg

22 Wanderer versammelten sich am 16. März um 8.Uhr 45 zur Fahrt nach Mühlau. Die Gruppe wanderte bei etwas Nebel nach Sins. In Sins gab es den Kaffeehalt. Hier warteten wir auf 11 Kolleginnen und Kollegen der Gruppe 2. Nach deren eintreffen von Luzern ging es gemeinsam weiter nach Hünenberg ins Restaurant Degen wo uns noch 3 Nichtwanderer erwarteten. Nach einem feinen Mittagessen ging es dann weiter durch eine grosse Apfelplantage nach der Haltestelle Hünenberg Zythus. Von hier ging es dann mit dem Zug wieder heimwärts Richtung Luzern. Dem Organisator Martin Kaufmann einen herzlichen Dank.

René Wolf

